

La temporada ciclónica o temporada de huracanes en el Atlántico es el período en un año en que los huracanes generalmente se forman en el océano atlántico.

Los ciclones tropicales en el Atlántico norte se llaman huracanes, tormentas tropicales o depresiones tropicales.





El objetivo principal del día Mundial del Medio Ambiente, es fomentar la sensibilización global que estimule el respecto al medio ambiente y los recursos naturales para alcanzar el desarrollo sostenible. Impulsar sociedades que asegurarán a todas las naciones y sus habitantes disfrutar un futuro más seguro y más próspero.

5 de junio, día Mundial del Medio Ambiente.





Ayuntamiento de Villa González, en el día de hoy nuestro alcalde municipal el Ing. César Álvarez participó con diferentes autoridades del distrito educativo 08-10, en el inicio de un evento deportivo con diferentes disciplinas, Baloncesto, Béisbol y Voleibol.

Para concluir nuestro alcalde municipal destacó que el deporte y la educación son fundamentales para el desarrollo integral del individuo y las comunidades.





El Ayuntamiento de Villa González sigue trabajando en el programa de construcción y reconstrucción de Aceras, Contenes y Badenes en nuestro Municipio.

En esta ocasión realizándose la reconstrucción del badén de la calle Blanco Báez con calle Victor Delmonte, en el centro del municipio de Villa González.





El Ayuntamiento de Villa González sigue trabajando en el programa de construcción y reconstrucción de Aceras, Contenes y Badenes en nuestro Municipio.

En esta ocasión iniciando los trabajos de reconstrucción del badén de la calle Luis Fondeur con calle Fabio Fermin, en el centro del municipio de Villa González.





Ayuntamiento de Villa González, en el día de hoy, el encargado del departamento de planeamiento urbano el Ing. Yery Peña por instrucciones de nuestro alcalde municipal el Ing. César Álvarez, realizó un recorrido con los Ingenieros del INDRHI César Montesino, Andrés Zamora, Arisleyda Céspedes y Camil Ramos.

Para verificar la limpieza de canales, drenes y el arroyo arrenquillo. Tomando las medidas necesarias de prevención por la temporada ciclónica 2024.





Ayuntamiento Municipal de Villa González.

Por medio de la presente correspondencia les informamos fue aprobado a unanimidad de los miembros del concejo de regidores, declarar el día 29 de junio, como día de regocijo municipal, por la celebración de las fiestas de nuestro patrono San Pablo Apóstol, razón por la cual las actividades laborales quedarán suspendidas después del mediodía. Solicitamos que apoyen esta iniciativa, la cual busca fomentar la permanencia de la herencia cultural y espiritual de nuestro honorable municipio.



Sin otro particular y en espera de recibir de ustedes una respuesta positiva, nos atrevemos a agradecer por anticipado su receptividad y apoyo, cordialmente se despide:

Licda. Ana Gabriela Acevedo.

Secretaría Municipal.



El Ayuntamiento de Villa González sigue trabajando en la construcción de Aceras, Contenes y Badenes en nuestro Municipio.

En esta ocasión se realizó la construcción del badén de la calle Tulio Fermín Reyes con avenida Fermín, en el municipio de Villa González.





El Ayuntamiento Municipal de Villa González con nuestro alcalde el Ing. César Álvarez, en el Marco de la celebración de las actividades religiosas, artísticas, culturales y deportivas que organiza la Iglesia Católica en honor a San Pablo Apóstol, te invita a disfrutar de las fiestas patronales San Pablo Apostol 2024 con:

El Son de Antonio Keka.





Distinguidos señores (as):

Por medio de la presente me dirijo a usted con la finalidad de invitarle a la Sesión Ordinaria No. 08-2024 a efectuarse el día jueves 27 de junio del 2024 a las 6:00 P.M, en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento Municipal.



SECRETARÍA MUNICIPAL

Distinguidos señores (as)

Por medio de la presente me dirijo a usted con la finalidad de invitarle a la Sesión Ordinaria No.08-2024 a efectuarse el día jueves 27 de junio del 2024 a las 06:00 P.M., en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento Municipal.

Secretaria Municipal.

Los Puntos procedimentales son los siguientes:

- 1- Someter acta anterior.
- 2- Correspondencias Recibidas.
- 3- Informe del señor Síndico.
- 4- Asuntos Pendientes
- 5- Informe de las Comisiones.
- 6- Turnos de los Regidores.
- 7- Turno de la Señora Presidenta.

Sin otro particular, queda de usted.

Atentamente,

SIRVIENDO PARA TODOS.....

.....GESTION 2020-2024



Ayuntamiento de Villa González, en la tarde del martes 25 de junio del presente año, se realizó con éxito el encuentro de sensibilización del cambio climático en temporada ciclónica con las autoridades electas del municipio.

Este encuentro estuvo presidido por nuestro alcalde municipal el lng. César Álvarez y su objetivo es fortalecer las capacidades de respuesta ante un desastre natural.



También estuvieron presentes el director de la defensa civil de Villa González Adelso Minaya,

Los regidores, Manuel Eduardo Torres, Indira Mera, Valeriana Álvarez, Odanis Ramos y Francisco Díaz.



El Gabinete Social de la Presidencia y el Ayuntamiento Municipal de Villa González tienen el placer de invitarles a la:

Jornada de Inclusión Social del Gabinete social.





AVISO:





Ayuntamiento de Villa González, en la mañana del jueves 27 de junio del presente año, se realizó en el salón de Sesiones del Ayuntamiento, la reunión de la mesa de Salud Intersectorial de Villa González.

Iniciamos esta actividad con una invocación a Dios realizada por la Dra. Dorila Infante.



Las palabras de bienvenida a cargo de nuestro alcalde municipal el Ing. César Álvarez, el cual destacó el compromiso y el deber que tenemos de trabajar a favor y en beneficio del municipio. También destacó que de manera conjunta con el ministerio de salud pública se continuarán realizando trabajos para la prevención de enfermedades.

El señor Elvis Cruz en representación de la DPS Santiago 1, expresó que la Mesa Intersectorial se realiza para que los comunitarios y munícipes exprese una situación o problemática que afecte su comunidad. Continuamos con la exposición de los problemas de los diferentes sectores por parte de los comunitarios y el público en general y para concluir se juramentó la nueva mesa Intersectorial de Villa González, la cual estará comprometida en trabajar y gestionar la solución a las diferentes problemáticas expuestas.



Ayuntamiento de Villa González, en la noche del jueves 27 de junio del presente año, se realizó con éxito, la presentación del Son de Antonio Keka, frente a la parroquia San Pablo Apóstol de Villa González.

En esta hermosa noche disfrutamos de diferentes bailes y presentaciones para el disfrute de todos, gracias al Ayuntamiento Municipal de Villa González con nuestro alcalde el Ing. César Álvarez.



Esta actividad se realiza en el marco de la celebración de las actividades religiosas, artísticas, culturales y deportivas que organiza la Iglesia Católica en honor a San Pablo Apóstol.

Agradecemos a todas las personas que se dieron cita para disfrutar de este hermoso evento que promueve el arte, la cultura, las tradiciones y la sana recreación.

